CONGRESO DE CARDIOLOGIA.-Para actualizar los conocimientos de los cardiólogos salvadoreños, intercambiando opiniones y experiencias con sus colegas de países vecinos, se realizará el V Curso Internacional de Cardiologia, a fines de este mes. Informan, doctores Ricardo Ramirez. Alicia Rivera de Cepeda, Carlos Urrutia Luna y Carlos Chicas García.

# Niegan Diferencias entre Jefes Militares

que pidieron no ser identi-ficados, negaron que haya diferencias entre jefes mi-litares del Ejército Salva-

doreño. Las versiones sobre supuestas diferencias fueron difundidas por agencias in-ternacionales, "interesa-das en tener noticias de primera mano", el lunes primera mano", el lunes por la tarde, cuando tras-mitieron hacia el exterior declaraciones de los coro-neles Adolfo O. Blandón, Jefe del Estado Mayor y Domingo Monterrosa, Jefe de la Tercera Brigada, con sede en San Miguel, sobre el aumento de la avuda mi-

Después de un acto en la Escuela Militar, los co-rresponsales, en varios grupos, entrevistaron a los jefes militares. Unos to-maron impresiones del comaron impresiones dei co-ronel Blandón, otros, del coronel Monterrosa y los demás del general Vides Casanova. Lamentable-mente para los militares, no hubo unidad de criterio en las opiniones, pues unos decian que la ayuda mili-tar era necesaria y había que aumentarla, otro se reservaba su opinión. Esto fue interpretado por los codo del Ejército Salvadore-ño" y así fue enviado al

ciones a que se hace -Favor pase a la página 17.

exterior.

Ayer, al trascender la noticia, se negó tal versión y se ofrecieron las explica-



DONATIVO .-- La Asociación de Señoras de Ingenieros Civiles, hizo donativo de ropa, al Comi-Pro-Soldado Salvadoreño Inválido, dijo la Presidenta de la Asociación, señora Aída Mari-na de Novoa. El donativo lo recibió la señora Ana Virginia de Bustillo, Vice-presidenta del Comité Pro-Soldado. En el orden, Armida de Velásquez. Sra. de Bustillo, Rosi de Gómez, Sra. de Novoa, María Teresa González, Noemí de Martínez Varela y Cristina de Aguilar Fiallos.

# El Buró de Convenciones es el Rector del Turismo

En lo que se reflere a mover a nivel interna-vador, para concurrir a ongresos y seminarios cional, la ubicación de un eventos que se celebrarian ue se realizan en San Saleoto, el Buró de Convenciones de esta capital. Nosotros también teneque se realizan en San Sal-vador, el Buró de Convenciones es el rector del tu-rismo en nuestro país. No-sotros somos los que tenemos el trabajo de pro-



EN LO QUE SE RE-FIERE a congresos y seminarios, el Buró de Convenciones de San Salvador, es el rector del turismo en nuestro país, dice doña Rosa de Marchesini.

mos una hermosa infraes-tructura hotelera, que necesitamos ocupar para que nuestra industria hoteleraturistica renazca nueva-mente, agrega.

Ese es el trabajo que realizamos y actualmente estamos colaborando y apoyando a más de 16 congresos, seminarios y jor-nadas que están celebran-do grupos de profesionales salvadoreños, con invitados que vienen del extranjero, quienes son disertan-

-Favor pase a la página 30.

## 100% de Fincas Afectadas por la Roya del Cafeto

El ciento por ciento de SAENA las fincas en el país están La ch infectadas de roya del ca-feto, según investigaciones realizadas por técnicos, dice el ingeniero Rafael Chereghino. En una conferencia que

el profesional dictó en el hotel Camino Real, con motivo del Dia del Agróno-mo, desarrolló el tema "Avances sobre el control de la roya del cafeto", auspiciado por la Sociedad de Agrónomos de la Escuela Nacional de Agricultura,

SAENA.

La charla fue orientada
a los propietarios de fincas
de café, estudiantes de
Agronomia y trabajadores
de fincas que aplican fungicidas para erradicar la

La plaga, dijo el Ing. Chereghino, está siendo e-rradicada de la hoja del

cafeto, pero no del país.
Por otra parte, se informó que la plaga se erradicada en grande y se con-

-Favor pase a la página 29.

# Presidente Mundial de Juniors Llega al País

Se encuentra en el país, ayer al Sr. Murphy, en su procedente de Irlanda, el visita de cortesía a EL senador Joe Murphy, Pre-sidente Mundial del Movimiento Junior.
Su visita es consecuen-

cia del éxito obtenido por la delegación de El Salva-dor que asistió a la Conferencia de Area de las Cámaras Juniors, celebrada en San Pedro Sula, en la que participaron delega-dos de Latinoamérica.

el Presidente Nacional de la Cámara Junior de San Salvador, Sr. Alfredo González, encabezando una delegación, acompañó

Dijeron que el senador viene a dar asesoría y apoyo a todos los capitulos

apoyo a todos ios capitulos existentes en el mundo.
Tenemos en la actualidad, dijo el Sr. González.
85 naciones afiliadas y más de medio millón de afiliados en todo el mundo.

Esta visita que él hace a El Salvador y la noticia que de este Diario sobre el tema, van a ser distri-buidos a nivel mundial.

-Favor pase a la página 29.

# Veredicto Absolutorio para "Hermano Santos"

ZACATECOLUCA.- El tribunal de conciencia emitió ayer veredicto absolutorio a favór del reo ausente José Santos Herrera Garay, conocido por el "Hermano Santos".

La vista pública se efec-tuó en el Juzgado 2º. de lo Penal de esta ciudad. Co-menzó a las 9.30 de la mañana y concluyeron los de-bates, a las 3.20 de la tar-

El jurado necesitó solamente 20 minutos para de-liberar y emitir el fallo abHerrera Garay estaba acusado de homicidio en Gabriel Quintanilla, hecho ocurrido el 30 de octubre

ocurrido el 30 de octubre del año pasado, en el can-tón San Marcelino, de San Pedro Masahuat. Según el juicio, "el Her-mano Santos" ultimó a ba-lazos a Quintanilla, quien llegó a casa del primero, donde éste tenía instalado un "consultorio", al cual asistían cientos de enfer-

El curandero fue captu--Favor pase a la página 30.

## Vecinos Señalan Peligro de Inundación en Colonia

Vecinos de colonia Residencial San Jacinto, señalan el peligro de una inun-dación en ese sector, por la falta de un muro de con-tención.

El problema lo afrontan cada invierno y han solicitado a las compañías que construyeron esa colonia. construyeron esa coloniar, que levanten ese muro y hagan una canaleta adecuada para que el agua lluvia no baje por la zona construída; pero esta solicitud, no ha sido escuchada, señalan.

Agregan que en las últimas tormentas que han azotado la capital, ya su-frieron el primer percance, pues bajaron unas correntadas de agua en me-dio de la colonia, que inundaron las viviendas. El agua les dañó muebles

y aparatos electrodomésticos y alcanzó metro y me-dio de alto, dentro de las casas. Por fortuna, aña-den, no se registraron desgracias personales.

Por otra parte, solicitan

Por otra parte, sonictian a la alcaldida la instalación del alumbrado público, pues aunque pagan impuestos municipales, carecen de este servicio. Al amparo de la oscuridad, los ladrones merodean por alumano cometen assilos. el lugar y cometen asaltos, dicen

dicen.
Finalmente solicitan a
ANTEL, la instalación de
un teléfono público, para
beneficio de los vecinos de
la colonia y de lugares inmediatos. Esto les ayudará a solicitar ayuda, en casos de emergencia, concluven.

### Dr. García Amava Recibe Beca para Estudiar en Perú

El Dr. Jorge A. García Amaya, a propuesta del Instituto del Cáncer de El Instituto del Cancer de El Salvador, goza actualmente de una beca sobre Cirugia Oncológica, en el Instituto Nacional de Enfermedades Neoplástica de Lima, Perú, bajo la dirección del Dr. Eduardo Cáceres, especialista internacionalmente reconocido.

La beca ha sido concedida por la Federación Lati-noamericana de Institutos de Cáncer, que fue funda-da durante la celebración de los Congresos Lati-noamericanos Integrados de Cancerología en México. en octubre de 1975. La Federación tiene

como objetivo primordial el intercambio científico -Favor pase a la página 29.

VISITA CANCILLER. - El Presidente Mundial de la Cámara Junior. Sr. Joe Murphy (segundo de la izquierda), visitó ayer al canciller Dr. Eduardo Tenorio, para informarle de las actividades del organismo en beneficio

de la juventud. De Izq. a derecha, Sres. Arturo Angel, Sr. Murphy, Dr. Te-norio, canciller; Alfredo González y Hortensia de González, de la Cámara